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今天白天到夜里 多云转阴"有阵雨 风力 东南风
-

级 温度 最高
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最低
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降水概率
01%

打造高品质都市党报

相约书香河南
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本报讯"记者 赵文静#昨日下午$省委
常委%市委书记王文超$市长赵建才召开专
题会议$详细听取我市部分重点项目规划方
案的汇报& 王文超指出$要进一步深化方案$

尽快制订出各项方案的详细规划$抓紧启动
实施各项工程& 市委常委%副市长穆为民一
同听取了方案汇报&

专题会议上$市规划部门就郑州棉纺厂
地区规划与设计方案$西流湖地区及雕塑公
园景观规划$ 郑州市城市雕塑总体规划$陇

海路%京广路'沙口路快速路系统交通工程
规划方案进行了汇报&

在听取郑州棉纺厂地区控制性详细规
划与城市设计方案后$王文超要求$规划中
要保证充足的教育资源$ 满足新建社区商
业%服务%医疗等公共服务设施的需求$保留
一定的厂房用于文化休闲活动场所(要统筹
兼顾$ 充分考虑到周边区域的规划设计$做
到与新建区域和谐一致& 赵建才指出$要借
助这次改造$完善%提升西区的经济功能$同

时兼顾社会各阶层的具体需要$建设一定的
经济适用房&

对于郑州市城市雕塑总体规划$ 王文超
指出$雕塑作品要给人以强烈的震撼$充分反
映郑州文化特色$既要充分反映炎黄%嵩山和
商文化等历史风貌$又要兼具时代感$彰显理
想和未来& 对雕塑在每一个街区的摆放位置
都要进行具体论证$注意布局合理&

听取陇海路%京广路'沙口路快速路系
统交通工程规划方案汇报后$ 王文超强调$

要抓紧启动各项工作$ 大手笔进行建设$以
适应未来郑州城市建设发展的需要&

在谈到西流湖地区及雕塑公园景观规
划时 $赵建才要求 $要尽快成立组织机构 $

抽出专人 $专职专干 (要分期开发 $对起步
区进一步做出详细规划$ 雕塑公园的选址
放在起步区的核心区内( 资金和运作模式
要坚持政府主导 %市场化运作%自求平衡 %

滚动发展的原则$ 同时抓紧做好征地拆迁
的普查工作&
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本报讯 "记者 陈锋 卢文军 实习
生 刘贞) 今年一季度的郑州工业形势
喜人& 最新的统计资料显示$

&

'

'

月$

全市规模以上工业完成增加值达到
(!')#

亿元$总量创历史新高$累计增速
达到

(&)#%

$高于全国
#)&

个百分点&

高速增长$动力何在* 除了一些重
点行业和产品外$新投产项目成为新的
增长点&

(**+

年全市规模企业比
(**"

年新增
&#,

户$这些新增企业中$大部
分是近两年来新投产的企业&新增规模
企业一季度实现工业增加值

&*)#

亿
元$占全市工业的

-%

&郑州阿波罗肥业

年产
!*

万吨复合肥生产线% 少林汽车
集团新上客车配件生产线% 登电集团
-*

万吨氧化铝等都形成了新的经济增
长点&

重点企业仍然是全市工业的龙头&

一季度$全市扶优扶强重点经营继续走
强$

"

户预期超百亿企业产销增长均领
先全市平均水平$中铝河南分公司根据
市场变化$ 在市场价格波动的同时$加
强产品质量保证$其主导产品产量再创
历史新高& 河南中烟工业公司%郑州供
电公司 %宇通集团 %郑煤集团 %豫联能
源% 登电集团等增速也进一步加快$盈

利水平大幅度提升&

春节前后全国部分地区遭遇罕见
的雨雪冰冻灾害$我市工业经济所受影
响非常小& 有关人士分析$一是我市行
动及时%准备充分$也是近年来工业高
速增长的惯性使然&自

(**(

年以来$全
市规模以上工业已有

!+

个月保持两位
数增长 $ 利润连续

('

个月增长超过
#*%

$ 工业投入基本保持两年翻一番&

这表明$郑州工业经济增长的内生机制
基本形成$发展的持续性%稳定性进一
步增强& 一季度开门红$为上半年及全
年工业高速度%高质量发展打下基础&

市政协十一届五次
全会 .-日至 .2日举行

本报讯+记者 覃岩峰)昨日下午$市政协第
十一届委员会召开第

'&

次主席会$ 学习中共中
央

-

号文件及省委副书记%代省长郭庚茂在郑州
调研时的讲话精神$听取并研究市政协十一届五
次全会会议议程%日程"草案)及其他有关事宜&

会议由市政协主席杨惠琴主持&市政协党组
书记李秀奇$副主席武国瑞%李西海%岳喜忠%王
薇%邓庆洲$秘书长孙景国出席&

会议决定$ 市政协十一届五次全会将于
-

月
('

日至
(+

日举行& 本次全会将听取并审议
市政协十一届委员会常委会工作报告$ 听取并
审议市政协十一届委员会常委会关于十一届四
次会议以来提案工作情况的报告$ 听取并讨论
政府工作报告及其他有关报告$ 补选市政协主
席%副主席$增选市政协常委$审议通过政协郑州
市十一届委员会第五次会议政治决议$审议通过
政协郑州市十一届委员会第五次会议关于常委
会工作报告的决议$审议通过政协郑州市十一届
委员会第五次会议关于十一届四次会议以来提
案工作情况报告的决议$审议通过政协郑州市十
一届委员会提案委员会关于十一届五次会议提
案审查情况的报告&

节能减排从我做起
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本报讯"记者 李娜)步行或乘坐公交车上班%

!

楼以下禁开电梯%禁止开空调%将传统灯换成节
能灯,,昨日上午$

+-

家省直机关开展能源紧缺
体验活动$节能减排$从我做起$从机关做起&副省
长张大卫带头步行上班$积极参与到活动中&

昨日
"

点
-*

分$正值上班高峰$平时车流如
梭的省政府门口安静了许多$ 进进出出的工作人
员行色匆匆$多是步行或者骑自行车&

副省长张大卫$着一身休闲便装$健步跨进大
院$采访中了解到$张大卫

"

点
(*

分从家出发$整
整走了

'"

分钟&

-步行上班可以锻炼身体$也能减少汽车对大
气的污染& 节能减排$省直机关要做表率$省直干
部职工更要带头& .张大卫建议$离单位距离近的
同志每天步行上下班$ 距离远的同志每周至少坐
一次公交车上班&

记者到省公安厅%审计厅%商务厅和省委办公
区等走访$ 发现这些单位都热情投入到体验活动
中$大多数单位还设置了监督员& 省公安厅

&***

多人全部坚持步行上班( 省审计厅关闭了
+

层电
梯$副厅长祈敦芳表示$将逐步把普通照明灯换成
节能灯&

省委办公区$ 省直机关第一协作组举办了节
能减排宣传展$展板内容涉及生活的方方面面&

-

月份是省直机关-节能减排宣传月.$昨日
的能源紧缺体验活动是其中的一项内容& 一些厅
局还开展了节能减排知识竞答%节能减排征文%节
能减排图片巡展%节能减排知识培训%评选节能减
排典型等活动&
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本报讯+记者 左丽慧 实习生 沈双

喜#昨日记者从市新华书店获悉$在第十
八届全国图书交易博览会举办期间 $读
者见面会%新书发布会%文学讲座等形式
多样的活动将在市购书中心% 大学路图
书超市等地举行& 阎崇年%梁晓声%叶永
烈%张宇等知名作家将亮相书博会&

在市新华书店举办的书博会活动 $

涉及有儿童%涂鸦%官场文学%健康%股票
等多项内容& 在儿童读物方面$/大头儿
子小头爸爸0 作者郑春华 -阅读照亮童

年 .讲座暨签售 %小记者见面会
(-

日将
在郑州英协小学%金燕小学举办$

(#

日郑
春华还将走进聚园路小学%十里铺小学$

与孩子们-亲密接触.(/小丫俏皮
./01

0作
文讲座

(#

日在购书中心读者俱乐部举
行(

("

日$/雪漫文集0作者饶雪漫在购书
中心签名售书& 在文学方面$/邓小平改
变中国0 作者叶永烈新书发布会暨签售
(#

日在市购书中心举行( 著名作家梁晓
声的/政协委员0/欲说0/伊人 伊人0$张
宇的 /检察长 0$欧阳娟的 /交易 0/手腕 0

等官场文学新作签售会
(!

日在市购书
中心举行& /百家讲坛0主讲人阎崇年座
谈会

("

日在购书中心举行&

此外$基金%股票%健康等主题讲座也
将穿插进行&

全省冬春造林现场观摩会在郑举行
Z[\]^_`abcde

本报讯 +记者 刘俊礼 实习生 李

璐)昨日$省林业厅副厅长王德启带领省
冬春造林现场观摩会与会人员来到我
市$现场观摩我市造林绿化成果& 市委常
委%纪委书记王璋$市人大常委会副主任
栗培青陪同参观&

今年是我市全面启动林业生态建设
的开局之年$ 全市已完成林业生态建设
!-)!!

万亩$占年度新造林任务的
&!-)&%

$

其中完成新造林
--)++

万亩$ 森林抚育和
改造

&-)"

万亩$完成园林苗木花卉
#)*+

万
亩$封山育林

&*

万亩$超额完成省下达的

造林任务和森林生态城年度造林任务&

观摩团一行先后参观了登封市森林
资源监控中心% 尖岗水库水源涵养林%邙
岭石榴资源保护小区%中牟县生态林建设
和速生丰产林工程$对我市近年来扩大造
林规模取得显著的成绩给予高度评价&
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抓住重点强力推进
本报讯+记者 李瑞蕊)日前$市委常委%宣传

部部长丁世显专题听取我市创建全国文明城市工
作汇报$要求创建工作抓住机遇$强力推进$紧扣
标准$确保达标&

丁世显在听取市创建办汇报后指出$ 要抓住
全国文明城市检查验收时间推迟的有利时机$从
七个方面努力!

一是关注全国争创形势的发展变化 $ 分析
机遇和压力( 二是把创建中的薄弱环节作为主
攻方向 $抓好市图书馆 %群艺馆和乡镇文化站 %

农村文化大院等基层文化阵地建设( 三是整顿
交通秩序和经营秩序$治理占道经营%车辆乱停
乱放现象 (四是改善市容市貌 $完善基础设施 $

巩固国家园林城市%国家卫生城市%国家环保模
范城市创建成果( 五是加大改善人居环境工作
力度$保护群众最切身的利益$提高市民群众对
创建工作的知晓率和对政务环境的满意率 (六
是相关资料的收集%整理(七是研究自身创建特
点$打造文明优势&
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公告
根据中共郑州市委意见!政协郑

州市十一届委员会第
'&

次主席会议

研究决定! 政协郑州市第十一届委员会第五

次全体会议于
(**+

年
-

月
('

日至
(+

日在

郑州举行" 请市政协委员及列席人员于
-

月

('

日#星期三$
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到黄河饭店报到&


